

Gustavo heredará deuda de 374 mdp por laudos laborales

- Se cayó la farsa de que no hay deuda a corto plazo, en total se tienen que pagar 559 millones de pesos

Por Francisco Domínguez

PASIVO CIRCULANTE

Nota 11. Cuentas por pagar a corto plazo.

Cuentas por pagar a corto plazo.

Los saldos de estas cuentas se integran de la siguiente manera:

CONCEPTO	AL 30 DE JUNIO DE 2019
CUENTAS POR PAGAR A CORTO PLAZO:	
SERVICIOS PERSONALES POR PAGAR (1)	374,153,191
PROVEEDORES	121,270,368
CONTRATISTAS Y TRANSFERENCIAS POR PAGAR	34,857
RETENCIONES Y CONTRIBUCIONES POR PAGAR (2)	26,595,464
OTRAS CUENTAS POR PAGAR CORTO PLAZO (3)	37,010,552
*TOTAL A CORTO PLAZO	\$ 559,064,432

Gustavo Sánchez heredaría a la próxima administración municipal una deuda de corto plazo por el pago de Laudos Laborales

que asciende a los 374.1 millones de pesos, de acuerdo al reporte financiero del XXII Ayuntamiento de Mexicali, con fecha de corte a 30 de

junio de 2019.

En ese sentido, de las cuentas por pagar a corto plazo, los Servicios Per-

sonales por Pagar, "corresponden principalmente a la provisión para el pago de Laudos Laborales", explicó el documento Gestión Administrativa del municipio, del cual Monitor Económico cuenta con copia.

Por lo que se exhibe que la presente administración Municipal, si dejará deuda de corto plazo, contrario a lo que Gustavo Sánchez dijo hace dos semanas cuando se anunció el arranque del proceso entrega-recepción del Ayuntamiento de Mexicali.

Sin embargo, no solo el problema son los Laudos Laborales, el propio documento desglosa otras cuatro áreas que se necesitan pagar a corto plazo, sumando en total, obligaciones por 559 millones de pesos al primer semestre de 2019.

De tal forma, se tienen que pagar de Proveedores 121.2 millones de pesos; de Contratistas y Transferencias casi 35 mil pesos; de Retenciones y Contribuciones 26.5 millones de pesos; de Otras Cuentas 37 millones de pesos; y los mencionados Servicios Personales por 374.1 millones de pe-

sos. (Las cifras fueron redondeadas).

El monto reportado contradice asimismo a la administración de Gustavo, quien presume de finanzas sanas, cuando en sus casi tres años, nunca tocó directamente el tema de los laudos y las próximas basificaciones, las cuales se ha dado a conocer que por lo menos son 100.

Además, se debe poner atención al asunto de los salarios para los burócratas, ya que el precedente de Rosarito sobre el aumento a los empleados de la semana pasada, enciende los focos rojos para la administración que está por entrar el 1 de octubre.

Por otra parte y no siendo un tema menor, el reporte indica que Gustavo solo ha destinado 125 millones de pesos para obra pública, cuando hay presupuestados 362.9 millones, de acuerdo con [HR Ratings](#), por lo que se debe estar atento a los procesos de entrega de contratos que otorgue Sánchez, esto ya que le quedan menos de dos meses para dejar el Ayuntamiento.